

進路指導

懐風館高校では将来の自己実現のために、3年間を通じた進路行事や進路HR等を企画し実施しています。

- 1年：職業観の育成にむけて、進路講演会・大学見学会・職業別説明会などを実施。
- 2年：具体的な進路目標の設定にむけて、進路講演会・懐風館セミナー・学校別説明会などを実施。
- 3年：進路希望の実現にむけて、進路講演会・進路別説明会・模擬面接・模試などを実施。

過去3年間の進路状況

	4年制大学	短期大学	看護系専門	専門学校	就職	公務員	浪人	その他
12期生(2022年度卒)	62	21	4	60	39	0	2	30
11期生(2021年度卒)	55	28	12	74	26	1	2	21
10期生(2020年度卒)	62	22	6	71	21	2	1	14

主な進学先 (のべ合格者数)

4年制大学	12期生	11期生	10期生
大阪大谷大学	7	4	5
大阪学院大学	1	1	1
大阪経済法科大学	1	6	3
大阪芸術大学		2	6
大阪産業大学	2	2	1
大阪樟蔭女子大学	1	1	
大阪商業大学			5
大阪総合保育大学		1	1
大阪電気通信大学	2	2	2
関西医療大学	1		
関西福祉科学大学	8	5	3
四天王寺大学	30	14	14
摂南大学	1	4	2
太成学院大学	1	4	6
帝塚山学院大学		4	2
梅花女子大学	1	1	
阪南大学	3	14	5
桃山学院大学	4	1	3
佛教大学			1
神戸国際大学	1		

短期大学	12期生	11期生	10期生
藍野大学短期大学部	1	1	1
大阪健康福祉短期大学		1	1
大阪夕陽丘学園短期大学	2	2	2
関西外国語大学短期大学部	1	1	1
関西女子短期大学	9	6	3
四天王寺大学短期大学部	6	14	12
白鳳短期大学	2	3	2

看護系専門学校	12期生	11期生	10期生
浅香山病院看護専門学校		1	1
大阪保健福祉専門学校		2	
錦秀会看護専門学校	2	1	1
専門学校ベルランド看護助産大学校	1		
ハートランドしぎさん看護専門学校			2
ピーエル学園衛生看護専門学校		1	1
美原看護専門学校	1	3	2

自分の生き方を考える 進路指導プログラム

進路講演会

各学年、外部講師を招いた講演会を実施しています。どのように学校生活を過ごすか、受験や就職への心構えや具体的な対策など、学年に合わせた講演を聴きます。

また、懐風館の卒業生に来てもらい、受験勉強や進学先での学校生活のことなど、リアルな体験を聞く機会等も設けています。



懐風館セミナー

懐風館独自の取り組みで、大学・短大・専門学校の先生方を本校に招き、専門的な講義を行ってまいります。2年生全員がそれぞれ希望する講義に参加します。



進路相談

大学の資料や過去問題、過去の求人票などを自由に見ることができる進路閲覧室を設置しています。担任の進路相談に加え、進路指導部でも相談や指導を随時行い、進路実現を後押しします。



外部模擬試験

全学年4月と9月に全員が受験します。学力を客観的に見ることに加え、生活習慣や学習習慣の見直しにも活用しています。また、希望者対象の、大学進学・看護系進学・公務員模試も校内で実施しています。

主な就職先

【企業等】 因幡電機製作所、ヴィ・ド・フランス、大阪トヨペット、大阪南部リサイクルセンター、井上歯科、キャピタル東洋亭、協和電気工事、キリン堂、錦秀会、幸南食糧、コープ大阪サービスセンター、阪本織布、ぶどうの家、サンデリカ、柏原寿光園、湘南サプライ、つるや、どうみょうじ高殿苑、なにわの里、日本コルマー、ぬくもり、能瀬精工、ヒロタ、ファミリア、美々卯、モリ工業、山崎製パン、ヤマト運輸、山野鋼材、ライフコーポレーション、ロピア、ロワール

【公務員】 自衛隊（自衛官候補生、一般曹候補生）

【独立行政法人】 造幣局

卒業生の声

2023年卒業生 (株)ファミリア 合格

私は社会人としての自覚を持ちたいと思い就職を選びました。人とコミュニケーションをとることが好きだったので得意なことを生かせるのは販売職だと思い、自分に合った会社を、時間をかけて選びました。その時に先生からのアドバイスもあり、背中を押してもらいました。

就職説明会では、長所などの文章を考え、人前でスピーチをしたり、模試を受けたりしました。はじめは面倒くさいと思っていましたが、勉強しただけ身に付くし、面接で質問された際にすらすらと答えられるようになりました。先生方が面接練習を設けてくれるので、いろいろな質問に答えられるように準備しました。先生方からもたくさんアドバイスをもらい、何度も練習するうちに自信をもって答えられるようになりました。

筆記試験のときに勘違いをしてしまい、問題を半分以上解けず、とても落ち込んでいました。しかし、先生方や友人が励ましてくれたので面接では120%の力を出し切ろうという気持ちで挑みました。この経験から、失敗してしまっても諦めずに取り組むことが改めて大切だと気付きました。先生方も何かあれば助けてくれるし、頑張れば頑張るほど自分にプラスになります。前向きにとらえて悔いのないように頑張ってください！

2021年卒業生 関西福祉科学大学 社会福祉学部 合格

私は1年生の頃、大学に行きたいという思いはあったのですが、将来何をしたいか決まっていませんでした。しかし、2年生ではコース選択をしなければならぬということで、大学や職業について調べ始めました。2年生になるころには将来の夢が見つかり、第一志望の大学も決まりました。

丁度その大学には指定校推薦の枠があったので、評定を上げるために定期テストを一生懸命に取り組みました。私は文系ですので理系科目の点数を上げるに苦労しました。苦手克服の近道は基礎を完璧にすることで、ワークや参考書の問題をたくさん解くことで苦手意識が薄れ自信が身につくようになりました。一方、文系の暗記科目は教科書や参考書を読み、重要箇所にラインを引いていました。暗記するためにはひたすら書いて頭に叩き込むことが大事です。英単語などは単語カードを作り、隙間時間を有効活用し暗記していました。3年生になれば推薦入試に向けた準備が始まります。第一志望の大学の推薦入試は面接と小論文が必要だったので、放課後、先生と練習をしました。最初の面接練習では緊張で頭が真っ白になり、質問されてもなかなか言葉が出ませんでした。そのため、家で鏡の前に座って練習を繰り返しました。慣れると自然に言葉が浮かんでくるようになります。自分の思いはしっかり自分の言葉で伝えられることが大切だと学びました。

2021年卒業生 大阪警察病院看護専門学校 合格

私は2年生の3学期から進学を意識し始め、インターネットやパンフレットを見て少しずつ学校についての知識を広げていきました。専門学校に決めたいきっかけは学費と勉強内容です。専門学校のなかには母体病院に勤務すると返さなくていい奨学金をもらえる学校があります。私はこれがとても魅力的だと感じ専門学校に進学することを決めました。

本格的に受験勉強を始めたのは5月からです。最初はモチベーションが上がらなかったのですが、勉強をしていく中で自分が得な教科、苦手な教科が徐々にわかってきました。その中で私が始めたことは、得意な数学を伸ばすことです。学校で使っているワークを使って勉強していました。わからない所があるとチェックや付箋をして、翌日の放課後には先生に教えてもらっていました。数学は順調でしたが国語は本当に苦手で伸び悩んでいました。しかし、入試2ヶ月前に国語の文章問題の解き方を一から変えると少しずつ伸びていきました。半年間勉強を続けたことで、「こんなんで意味あるん」とか「もうやりたくない、遊びたい」となることは多々ありました。そういう時は勉強のことを一旦忘れて遊んだほうがリフレッシュできておすすめです。私はよく入試が終わった後のことを考えて勉強していました。やめたくないこともあると思いますが、最後までやり遂げてください。応援しています。

2019年卒業生 造幣局 就職

私は、高校に入学した時、全く将来の進路を決めていませんでした。2年生の3学期に、造幣局勤務の7期生の先輩から話を聞き、条件が良いところだと思ったので、目指すことを決断しました。就職希望の人は3年生の4月から講習があり、そこでは一般常識の小テストや面接練習などもあります。テストも面接も不撓不屈の精神で取り組みました。特に面接は難しく、最初の練習では戸惑うことが多くありました。このままだと落ちると思った私は、様々な先生にお願いして個別に練習をしました。勉強では数学が苦手だったので、数学の先生にお願いして少しずつ克服していきました。夏休みは就職する人にとって大切な準備期間なので、1日10時間は勉強をしました。勉強は部活動をしていたこともあり、3ヶ月ほどしか集中して取り組めなかったため、もっと前からしておくべきだったと後悔しています。

採用試験当日は、面接も勉強も自信を持っていたので緊張はしませんでした。面接でも勉強でもそうですが、時間をかければかけるほど出来る（解ける）ようになると試験の時に実感しました。試験後数日で内定を頂き、努力が報われました。進学か就職かを決めるのは自分自身ですが、決めたいからには首尾一貫して頑張ってください。前述のとおり、時間をかければ結果がついてくると思います。応援しています。